

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Lembur Sawah Laksanakan Door to Door System

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 8, 2023 - 13:14



Bhabinkamtibmas Desa Lembur Sawah Laksanakan Door to Door System

Sukabumi, 08 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, BRIPKA Ahmad Wijaya, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi warga masyarakat Desa Langkap Jaya, Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Pada Selasa pukul 10.00 WIB hingga selesai, BRIPKA

Ahmad Wijaya berkunjung khususnya ke warga di Kp. Tugujaya dalam rangka silaturahmi dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIPKA Ahmad Wijaya bersedia mendengarkan segala bentuk curhatan, saran, dan masukan dari warga masyarakat, termasuk tokoh masyarakat (Toga), tokoh masyarakat (Tokmas), dan pemuda. Hal ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas untuk selalu mendekatkan diri dan menjadi mitra yang dapat dipercaya bagi seluruh warga di Desa Langkap Jaya.

Tidak hanya itu, BRIPKA Ahmad Wijaya juga menyampaikan himbauan penting kepada warga terkait upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TTPO). Ia mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemerintah Desa (Pemdes), Bhabinkamtibmas, dan Babinsa apabila mengetahui adanya kasus TTPO di lingkungan mereka. Dengan partisipasi aktif dari warga, diharapkan masyarakat dapat terhindar dari ancaman tindak kejahatan tersebut.

Selain itu, BRIPKA Ahmad Wijaya juga mendorong untuk menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka, khususnya pada malam hari. Satkamling menjadi salah satu upaya preventif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Dengan adanya Satkamling yang aktif, diharapkan wilayah Desa Langkap Jaya dapat semakin aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Kegiatan DDS dan sosialisasi program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" ini menjadi langkah konkret dari BRIPKA Ahmad Wijaya untuk mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di wilayah Desa Langkap Jaya. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat menjadi kunci penting dalam menciptakan kebersamaan dan rasa saling percaya dalam menjaga kamtibmas di wilayah tersebut.